



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 76%

Date: Sabtu, Maret 16, 2019

Statistics: 172 words Plagiarized / 227 Total words

Remarks: High Plagiarism Detected - Your Document needs Critical Improvement.

Pengetahuan Ibu tentang Alat Permainan Edukatif untuk Anak Balita Berdasarkan Karakteristik dan Sumber Informasi. Abstract Bayi disebut juga sebagai usia emas. Pada saat ini, diperlukan stimulasi untuk merangsang keterampilan motorik kasar dan halus balita terutama sejak 3 tahun pertama kehidupan. Ibu memiliki peran penting dalam mengoptimalkan perkembangan anak usia dini.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menilai pengetahuan ibu tentang mainan pendidikan untuk balita berdasarkan karakteristik dan sumber informasi. Penelitian ini adalah deskriptif dianalisis dengan pendekatan cross-sectional dengan mengambil sample dari ibu-ibu di desa Dauh Puri Kauh Denpasar pada Mei 2012 yang memenuhi kriteria inklusi. Hasil penelitian ini menunjukkan 55,81% responden memiliki tingkat pengetahuan yang baik tentang mainan pendidikan.

Namun, masih ada 4,65% responden memiliki pengetahuan yang kurang. Berdasarkan karakteristik usia, 55,56% berusia 20-35 tahun memiliki tingkat pengetahuan yang baik. Berdasarkan pendidikan, 60,71% responden yang berjenjang pendidikan menengah memiliki tingkat yang cukup pengetahuan. Namun, masih ada 15,38% responden yang berjenjang pendidikan dasar telah kurang tingkat pengetahuan.

Berdasarkan itu paritas, 75% responden multigravida memiliki tingkat pengetahuan yang baik. Berdasarkan sumber-sumber informasi menunjukkan bahwa semua responden harus mendapatkan informasi tentang mainan pendidikan dan seluruhnya memiliki tingkat pengetahuan yang baik.

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk melakukan penelitian serupa dengan meningkatkan metode penelitian yang digunakan, karena kelemahan dari penelitian ini,

yaitu menggunakan teknik consecutive sampling dan pengetahuan tidak dapat dianggap mewakili responden pedesaan. Kata kunci : stimulasi dini, mainan pendidikan, pengetahuan.

INTERNET SOURCES:

21% -

<https://es.scribd.com/document/343631968/ISI-JURNAL-KEBIDANAN-VOL-1-No-2-2013-pdf>

2% -

<http://sadarbelajar.blogspot.com/2011/10/pembelajaran-pengembangan-fisik-motorik.html>

3% -

<https://monitor.co.id/opini/peran-keluarga-dan-lembaga-paud-dalam-mencapai-anak-indonesia-genius/>

43% -

<https://docplayer.info/88877-Jurnal-ilmiah-kebidanan-issn-2338-669x-volume-1-nomor-2-oktober-2013-halaman-100-205.html>

2% - <https://metodepenelitian.wordpress.com/hakekat-penelitian/>